



Zug, 8. März 2008, 05:24 Uhr

<55> / MEDIENMITTEILUNG

Kanton Zug: Alkoholisierter Fahrzeuglenker fuhr gegen Polizeifahrzeug

<Auffahrkollision auf der Autobahn A14 forderte eine verletzte Person>

<Am Samstag (08. März 2008), kurz vor 01:00 Uhr, meldete ein Verkehrsteilnehmer der Zuger Polizei, dass ein Fahrzeuglenker in unsicherer Fahrweise auf der Autobahn A14 in Richtung Luzern unterwegs ist. Beim Versuch, den Fahrzeuglenker auf dem Pannestreifen anzuhalten, fuhr dieser gegen das Heck eines zivilen Polizeifahrzeuges. Anschliessend legte der Fahrzeuglenker den Rückwärtsgang ein und fuhr rückwärts gegen das Fahrzeug des Meldeerstatters, welcher ebenfalls auf dem Pannestreifen angehalten hatte. Eine Person wurde durch die zweite Kollision verletzt. Beim Fahrzeuglenker wurden Alkoholsymptome festgestellt, worauf eine Blutentnahme angeordnet wurde. Der Führerausweis wurde ihm auf der Stelle entzogen. Es entstand Sachschaden von mehreren Tausend Franken. >

Weitere Auskünfte:

Die Medienstelle der Zuger Polizei steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Am Wochenende und in der Nacht können Sie sich durch die Einsatzleitzentrale mit dem zuständigen Pikett-Dienst verbinden lassen (T 041 728 41 41).